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江南集团股票为什么这么低-
为什么有的公司总资产那么多股价却很低-股识吧

一、为什么有的公司总资产那么多股价却很低

因为股价并不是根据公司的总资产多少而设定的，主要是看这家公司有没有升值的
空间。

二、南京港（集团）股票为什么发行的很少？股票发行少有何利
弊？

南京港在05年上市，IPO发行3850万股，发行价7.42元融资2.85亿，占当时总股本20
%左右。
具体为什么发行这么少我没去查当年的招股说明书，大概猜测一下吧：投资的项目
规模小，资金缺口不大，甚至到今天也没有再融资；
另一个猜测是当年IPO还是挺难的，融资额度也有政策限制（时间久，记不清楚了
）。
要最真实的原因的话还是查它招股说明书可靠。
发行少，融资总额低的公司，好处就是财务报表比较稳定，不像现在创业板，发行
股本少股价高，超募的资金一大堆躺在银行睡大觉，净资产暴增但收益率等指标暴
跌，然后拿着这些钱盲目并购同行企业，盲目扩张，造成管理跟不上，业绩下滑等
毛病。
具体的利弊还是单独看个股吧，不宜一概而论。

三、股价低意味着公司差吗？

不能这么认为 也可能是有大股东在操作

四、为什么有的公司总资产那么多股价却很低
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7万买了多少股，现在江南化工是7.12一股，你看你有多少股，然后乘7.12就是你的
余额了，说句不好听的，大概在1.5w到4w之间.

五、601199江南水务这只股票有前途吗？

短期超跌，会有反弹。
但中期继续看空。
已经破发了，长期投资这种公司没什么前途的。
公共事业的股票业绩不会突然爆发，但亏损几率很高。
投资这种股票真不如投资银行股
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